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Hallo

Ich habe jetzt seit ca. 2 Monaten Fin wegen Allergieerscheinungen abgesetzt. Ich möchte hier
meine Erfahrungen weitergeben was sich ohne Fin verändert hat.

- Allergie ist zurück gegangen, allerdings (noch) nicht ganz verschwunden. Deutet auf einen
Zusammenhang mit Fin hin.

- Haare sind stabil geblieben, keinen Haarausfall. Damit habe ich aber auch gerechnet, da ich
schleichenden diffusen Haarausfall über eine lange Zeit hatte. Fin hat mir wohl nicht so viel
gebracht.

- Durch Fin hat sich mein Schweissgeruch stark verändert. Ob sich das nun wieder normalisiert
hat, kann ich nicht sagen, da ich zur Zeit keinen Sport mehr mache oder sonst wie ins Schwitzen
komme.

- Die grösste Veränderung ist wohl, dass das Ejakulat wieder mehr und v.a. viel dicker wurde.
Unter Fin war es ziemlich flüssig. Eigentlich ist mir das aber Wurscht.

Ob ich je wieder mit Fin anfange, weiss ich nicht, vorläufig auf jeden Fall nicht.
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